

Statusbericht

des Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung Stadtverordnetenversammlung 25. Juni 2024

Mein Name ist Robert Weck, Beauftragter für die Belange von Menschen mit Behinderung der Stadt Melsungen.

Die Bartenwetterbrücke war immer eine Herzensangelegenheit von mir; sie barrierefrei zu gestalten ist ein wichtiges Projekt.

Im Juli 2023 fand eine Stadtverordnetensitzung statt. Ich war auf dem Weg dorthin. Als ich mit meinem Rollstuhl und Vorspann von der Vorstadt über die Brücke musste und durchgeschüttelt wurde, war das Thema wieder präsent.

Vor der eigentlichen Sitzung fragte mich Herr Prof Braun: „Was liegt an?“

Ich sagte nur „die Brücke“. Wir haben uns verabredet, für den 24. Juli 2023 im Rathaus Café. Thema war, die Bartenwetterbrücke barrierefrei zu gestalten.

Am Morgen begann der Weg für ein barrierefreies Wegenetz, von der Vorstadt über die Bartenwetterbrücke, Brückenstraße, in die historische Kernstadt, Marktplatz und Rotenburger Straße.

Anfang November 2023 stellte Frau Ritter-Wengst einen Förderantrag beim Sozialministerium in Wiesbaden. Genau einen Monat später hatten wir eine Begehung mit dem Sachbearbeiter aus dem Ministerium, außerdem anwesend waren Frau Ritter-Wengst, Herr Prof. Braun, Herr Bürgermeister Markus Boucsein und Robert Weck.

Es soll ein Vorzeigeprojekt für andere Kommunen sein!

Das war auch sehr wichtig, dass der Rahmen von 550.000 € förderfähig ist, 70% von 550.000 € = 385.000 € werden übernommen, auf die Stadt kommt ein Betrag von 165.000 € auf 2 Jahre zu. Das ist eine gute Investition!

Das „Altes Kasino“ wurde am 16.05.2024 den Bürgerinnen und Bürgern von Melsungen präsentiert, auch ich war eingeladen, um die Pläne auf Barrierefreiheit zu prüfen. Mit dabei war auch der Bürgermeister Markus Boucsein. Es gab keine Einwände von unserer Seite aus.

Danke für Euer Interesse!

Das war von meiner Seite aus, noch einen schönen Abend.